

NACHRUF VON WERNER KAEGI (1926-2024)

Ein Pionier der elektronischen Musik ist nicht mehr unter uns

Am 16. März 2024 ist im hohen Alter von 97 Jahren der Schweizer Komponist, Forscher und Musikwissenschaftler, Prof. Dr. WERNER KAEGI in Aubais, Südfrankreich, verstorben.

Sein Ableben hinterlässt eine grosse Lücke bei seinen Nächsten und Freunden, sowie auch bei seinen professionellen Nachfolgern.

Werner Kaegi hat in den sechziger Jahren des letzten Jahrhunderts als Schweizer Komponist neuzeitlicher Musik Bekanntheit erworben. Er war viele Jahre Mitarbeiter des Centre de Recherche Sonore in Genf und später Professor beim Institut für Sonologie in Utrecht, Holland.

Sie können mehr über sein Leben und Werk über folgende Links erfahren:

www.wernerkaegi.com oder auf Wikipedia

Traurig, aber auch dankbar für sein langes und erfülltes Leben, haben wir am 20. März 2024 von ihm Abschied genommen.

“Was man tief in seinem Herzen besitzt, kann man nicht durch den Tod verlieren.”

Johann Wolfgang von Goethe

Heinerich Kaegi/Inês de Brito
Ariane und Kurt Müller-Kaegi